

Landeshauptstadt Magdeburg

Änderungsantrag

A0103/20/2 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0103/20	09.09.2020

Absender	
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz	
Gremium	Sitzungstermin
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr	17.09.2020
Betriebsausschuss SFM	29.09.2020
Finanz- und Grundstücksausschuss	14.10.2020
Stadtrat	05.11.2020

Kurztitel
Einführung einer parallelen Benennung Holzweg - Sakura- Allee

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Antrag wird wie folgt geändert (Streichungen und Ergänzungen (**fett/kursiv**) und ersetzt so den Ursprungsantrag:

An der Straße "Holzweg" sollen in Höhe der japanischen Kirschbäume **gesondert touristische** Hinweisschilder mit der Bezeichnung "Sakura-Allee" installiert werden. ~~Die Zusatzbenennung des Abschnittes soll „Sakura-Allee“ heißen.~~

Für die Gestaltung der Zusatzschilder soll ein Kunstwettbewerb ausgeschrieben werden, damit eine qualitativ hochwertige Gestaltung stattfindet.

Da sich dieser Abschnitt des Holzweges zu einem sehr beliebten Fotomotiv entwickelt hat, soll die zusätzliche Benennung der „Sakura-Allee“ jährlich mit einer „Eröffnung“ zur Kirschblüte stattfinden. **Am Tag der Eröffnung ist eine stationäre Fotobox zur direkten Erstellung von Grußkarten aufzustellen.**

Zusätzlich sollen an geeigneter Stelle Bänke zum Verweilen aufgestellt und Papierkörbe angebracht werden, ebenso sind Hinweise zu Parkmöglichkeiten am Flora Park anzubringen.

Begründung:

Erkennbarer Sinn des Ursprungsantrags ist, dem Holzweg als Kirschbaum-Allee für touristische Zwecke in Anlehnung an die Wertschätzung der Kirschblüte in Japan als Zeichen für Frieden und Ruhe in die Herzen der Menschen eine griffige Bezeichnung zu geben, nämlich "Sakura-Allee". Zweck war offensichtlich keine - wie es die Verwaltung in

ihrer Stellungnahme vom 10.06.2020 vermutet - Straßenumbenennung im ordnungsrechtlichen Sinne.

Im ordnungsrechtlichen Sinn kann der Name "Holzweg" bestehen bleiben. Das Aufstellen eines touristischen Hinweisschildes mit dem Titel "Sakura-Allee" ist möglich, wie es die Vielzahl anderer touristischer Wegweiser in der Stadt belegt.

Die Bezeichnung "Straße der Romanik" führte auch nicht zu einer Umbenennung der Straßen, in denen romanische Bauwerke zu finden sind.

Zu einer gelungenen Eröffnung gehören kleine zusätzliche Attraktionen. Eine selbst erstellte Grußkarte aus einer Fotobox wäre ein schönes Andenken, oder als Postkarte zum Versenden auch eine Möglichkeit Werbung für unsere schöne Stadt

Aufgrund der fehlenden Parkmöglichkeiten im Holzweg, ist ein Hinweis zu den Parkplätzen am Flora Park sinnvoll.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Aila Fassi
stellv. Fraktionsvorsitzende
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz

Marcel Guderjahn
stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz